

FESTIVAL EN WASHINGTON.-

Músicos Chilenos Estrenan Obras en Estados Unidos

Con composiciones del músico chileno Gustavo Becerra proseguirá esta tarde el VI Festival Interamericano de Música. El evento se está realizando en el Centro Kennedy de Washington y lo patrocinan la Organización de Estados Americanos, la Asociación Interamericana de Críticos de Música y el Consejo Interamericano de Música. El torneo de cuatro días finalizará mañana. En él han participado destacados compositores y músicos de América latina y Estados Unidos, entre ellos, dos nombres chilenos: el ya mencionada de Gustavo Becerra y el de Juan Orrego Salas.

El programa musical abrió el telón el martes pasado cuando la Orquesta Sinfónica Nacional de México irrumpió con las primeras audiciones en Estados Unidos del mexicano Héctor Quintanar y del norteamericano Charles Boone. El programa de la jornada inaugural se completó con composiciones de Aurelio de la Vega y Gerhart Samuel, de Estados Unidos y de Manuel Elías, de México. La función se cerró con la interpretación del concierto para violín de Manuel Ponce en versión del maestro Hernando Novelo.

El segundo concierto se llevó a efecto el día miércoles. Se presentó la Orquesta del Festival bajo la batuta del director y compositor norteamericano Lukas Foss. Se escucharon estrenos mundiales de obras de Juan Orrego Salas, de Chile; de Roberto Casmaño, de Argentina; de Markis Nobre, de Brasil; de Norma Beecroft, de Canadá, y de Lukas Foss, de Estados Unidos.

Esta tarde el desarrollo del Festival continuará con composiciones de Francisco Zúñiga, de Colombia; de Robert Parris, de Estados Unidos, y de Gustavo Becerra, de Chile.

El concierto de clausura el día de mañana lo presentará el Philadelphia Composers Forum, conjunto que se dedica únicamente a la música de vanguardia. Ofrecerá estrenos de Alirio del Mónaco, de Venezuela; Mesías Maiguashea, de Ecuador; de Antonio Mastrogiovanni, de Uruguay, y de Joel Thome y George Crumb, de Estados Unidos.

Paralelamente a las actividades en el Lincoln Center de Washington, el Festival ha tenido funciones en Baltimore y Nueva York con la Orquesta Sinfónica Mundial de México y en



Gustavo Becerra

Boston con la Orquesta
Philharmonia dirigida por
Carlos Chávez.

Músicos Chilenos Estrenan obras en Estados Unidos Festival en Washington [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Músicos Chilenos Estrenan obras en Estados Unidos Festival en Washington [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile